



垂水支部11月号

# 建設ひょうご

発行所  
〒652-0802 神戸市兵庫区水木通5丁目2-9  
兵庫県土建一般労働組合  
TEL 078(576) 6721(代)  
FAX 078(576) 6728  
<http://www.hyogodoken.or.jp>  
編集人 教宣部長  
( 山崎 譲 )  
(組合員の購読料は組合費に含まれています)

検索  土建 垂水

## 事務所だより

支部でんわ 705-2048

\*新しいなかも\*

対象期間

[2022/10/8~2022/11/7]

氏名	職種	分会
木村 信博	配管工	名谷
篠永 優弥	現場監理	名谷

\*\*合計\*\* 2人

組織数 10月末 951人

## 支部事務所臨時休業のお知らせ

11月25日(金)  
12月 5日(月)



講師による実演

10月30日(日)に兵庫県学校厚生会館にて、第42回教宣実務学習会が開催されました。参加者は本部職員執務部から8人、講師3人、29支部の教宣部部員29人の合計40人でした。

今回の学習内容は、午前中に2021年度の写真コンクールの講評を実際の写真を見ながら、撮影時の構図の取り方の注意点などを学びました。

午後からは、スマートのカメラ機能の活用を

行部から8人、講師3人、29支部の教宣部部員29人の合計40人でした。

参加者は本部職員執務部から8人、講師3人、29支部の教宣部部員29人の合計40人でした。

## 秋の組織拡大月間報告

拡大月間へ  
のご協力あり  
がどうござい  
ます。

11月8日現  
在の組合員の  
拡大数は3名  
と大変厳しい

状況です。  
組織部としても策  
を練っていきます  
が、組合員の皆様の  
日々の声掛けが一番  
ますので、宜しくお  
願い致します。



みんなでハイ！チーズ

## 青年部主催 バーベキュー大会

週もりあふれた！

念願だったバーベキュー大会を開催することができました。私はこうした温もりと学びました。人物を太って怠惰な感じに写るのに対し、少し離れてアップで撮ると渡せて精悍な感じに写り差は歴然でした。最近のスマートのカメラは高機能になり、この傾向は顕著に出るそうです。その後は、グループに分かれてイベントを想定して撮影し、講師の講評を頂きました。短い時間でしたが、有意義な学習会でした。

教宣部部長 神田  
青年部部長 神田  
その家族と関わり深くお付き合い出来ることが本当に嬉しく思うと共に、そうしたアップホームな繋がりは「青年部」にこそ構築できる財産なのでないのかなあ、と感じた満たされた1日でした。

(青年部部長 米澤司)

念願だったバーベキュー大会を開催することができました。私はこうした温もりと学びました。人物を太って怠惰な感じに写るのに対し、少し離れてアップで撮ると渡せて精悍な感じに写り差は歴然でした。最近のスマートのカメラは高機能になり、この傾向は顕著に出るそうです。その後は、グループに分かれてイベントを想定して撮影し、講師の講評を頂きました。短い時間でしたが、有意義な学習会でした。

私はこうした温もり溢れる場がとても大好きです。普段の会議や集会などだけではなく、こうしたイベントを通じて青年部の皆やその家族と関わり深くお付き合い出来ることが本当に嬉しく思うと共に、そうしたアップホームな繋がりは「青年部」にこそ構築できる財産なのでないのかなあ、と感じた満たされた1日でした。